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Antrag für die Sitzung der Gemeindevertretung am 25. September2023 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Wicke, 
 
wir bitten Sie, den Antrag der Fraktion der SPD und CDU auf die Tagesordnung für 
die nächste Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen: 
„ 
Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand alle Speditionen mit 

einer Durchfahrtserlaubnis auf der Hauptstraße durch Grifte anzuschreiben und diese 

für die schwierige Situation in Grifte weiter zu sensibilisieren. Dabei sollen kleine 

Schilder für die Fahrer beigefügt werden, die in die entsprechenden LKW gelegt 

werden können. Diese enthalten einen Hinweis auf die 

Geschwindigkeitsbeschränkung und bitten die Fahrer, mehr Rücksicht auf die 

Anwohner und Bürger in Grifte zu nehmen und nur wenn es unbedingt nötig ist diese 

Straße zu nehmen. Außerdem sollten die Fahrer auf ihre Vorfahrt bei ausparkenden 

PKW und anderen Fahrzeugen verzichten und bei PKW aus Nebenstraßen Vorfahrt 

gewähren. 

Der Gemeindevorstand wird beauftragt diese Maßnahmen möglichst umgehend 

umzusetzen. 
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Begründung: 

Zurzeit gibt es keine belastbare Aussage über eine Verbesserung der Situation für 

unsere Anwohner an der Hauptstraße in Grifte. Immer deutlicher wird, dass die 

Belastung zu einem Großteil von der großen Zahl an LKW ausgeht. Wir glauben, 

dass die ortsansässigen und ortsnahen Spediteure ein Interesse daran haben, dass 

die Menschen an der Hauptstraße in Grifte möglichst stark entlastet werden. 

Das darf uns nicht daran hindern, auch weiterhin die Zahl der LKW mit 

Durchfahrtserlaubnis auf ein Minimum zu reduzieren, gegebenenfalls auch 

gerichtlich. Außerdem muss weiter nach Lösungen gesucht werden, die Durchfahrt 

von LKW ohne Genehmigung mit Durchfahrtskontrollen zu verhindern und durch 

Geschwindigkeitsbegrenzung durch entsprechende Maßnahmen umzusetzen.“ 

 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

        
 
Günter Rudolph        Jörg Schnitzerling 
Vorsitzender der        Vorsitzender der 
SPD-Fraktion        CDU-Fraktion 
 
 
 




